

UNIFIN Financiera, S.A.B. de C.V. informa las acciones de la calificadora S&P Global Ratings

Ciudad de México, México, 27 de marzo del 2020 – UNIFIN Financiera, S.A.B. de C.V. (BMV: UNIFIN) (“UNIFIN” o la “Compañía”), informa las acciones que la calificadora S&P Global Ratings tomó, como consecuencia a la baja a la calificación soberana de México, el pasado 26 de marzo de 2020.

S&P Global Ratings efectuó las siguientes acciones respecto de la Compañía:

- Cambio en la calificación en Escala Global de “BB/Negative” a “BB-/Watch Neg”
- Cambio en la calificación en Escala Nacional de “mxA/Negative/mxA-1” a “mxA-/Watch Neg/mxA-2”

S&P emitió un comunicado de prensa, indicando entre otros puntos lo siguiente:

“...La baja en la calificación soberana de México se debe a que esperamos un golpe pronunciado en la economía luego del impacto del COVID-19 en México y E.U., además de la baja en los precios mundiales del petróleo. En consecuencia, se revisó la evaluación de riesgo país de la industria bancaria (BICRA, por sus siglas en inglés) en México, y se tomaron varias acciones de calificación sobre diferentes instituciones financieras mexicanas...”

Información de Contacto

David Pernas – Director, RI y Financiamiento Corporativo

Estefanía Vázquez – Relación con Inversionistas

Tel. +52 (55) 4162.8270

unifin_ri@unifin.com.mx

Página web: www.unifin.com.mx